



**IV PREMIO
"ALFONSO II"**

*Los Diarios del
Camino de Santiago*

UNIVERSIDAD DE OVIEDO Y
FUNDACIÓN VALDÉS-SALAS

Fecha límite:
16 de septiembre de 2022

**4TH EDITION OF THE
ALFONSO II PRIZE**

*The Diaries of the Pilgrim
Route (Camino) to Santiago*

UNIVERSITY OF OVIEDO AND
VALDÉS-SALAS FOUNDATION

Deadline:
September 16th, 2022

CONVOCATORIA

La Universidad de Oviedo y la Fundación Valdés-Salas convocan la cuarta edición del Premio "Alfonso II" Los Diarios del Camino de Santiago, con el propósito de fomentar y reconocer la plasmación de vivencias

de las personas que peregrinen en el Camino jacobeo primitivo.

Se pretende incentivar y distinguir anualmente el mejor Diario de caminante y, particularmente, la plasmación que en el mismo se realice

de su experiencia de disfrute de la naturaleza y superación de sus adversidades, de sus reflexiones y anotaciones sobre el patrimonio cultural y tradicional en todas sus vertientes.

BASES • BOPA 28-9-2021 CONVENIO ENTRE UNIVERSIDAD DE OVIEDO Y FUNDACIÓN VALDÉS SALAS

¿CUÁNDO?

Los originales se enviarán antes del día **16 de septiembre de 2022**.

¿QUIÉN?

Podrán concurrir al premio todas las personas que lo deseen, con independencia de su nacionalidad, con un "Diario del Camino" original e inédito que contendrá, desde la libertad de creación literaria, vivencias y reflexiones personales de su autor anotadas a lo largo del Camino Primitivo de Santiago en el contacto con el medio natural y cultural del trayecto recorrido. También podrán concurrir al premio aquellos trabajos presentados en convocatorias anteriores que no hayan resultado premiados en ninguna edición.

¿DÓNDE?

Las solicitudes se presentarán en cualquiera de los siguientes registros de la Universidad de Oviedo:

Registro electrónico:

www.uniovi.es/-/solicitud-generica

Registro General, Plaza del Riego, 4, 33003 Oviedo.

Registro Auxiliar del Campus de El Cristo A: Aulario de Ciencias Jurídico Sociales, módulo Adolfo Posada, planta baja, C/ Catedrático Valentín Andrés Álvarez- 33006 Oviedo.

Registro Auxiliar del Campus del Milán, Planta Baja del Edificio de Administración del Campus del Milán, C/ Teniente Alfonso Martínez, s/n, 33011, Oviedo.

Registro Auxiliar del Campus de Gijón. Servicio del Campus de Gijón. Edificio Sur, planta baja, 33203 Gijón.

Registro Auxiliar del Campus de Mieres. Servicio Administrativo de Campus de Mieres. Edificio Científico Técnico, C/ Gonzalo Gutiérrez Quirós, s/n, 33600 Mieres.

Registro Auxiliar de Avilés. Centro de Servicios Universitarios C/ Ferreña, 7-9, planta baja 33402 Avilés.

FORMA

Para optar al premio los participantes deberán presentar seis ejemplares en papel, de la obra que se presenta a concurso, con la inscripción IV Premio Alfonso II "Los diarios del Camino de Santiago", un título y un seudónimo. En documento aparte se incluirán el título y seudónimo junto con los datos de identificación del autor (nombre, apellidos, DNI o pasaporte, dirección completa, correo electrónico y teléfono de contacto).

En caso de presentación telemática, se adjuntará a la solicitud que incluirá los datos recogidos en el párrafo anterior, un único archivo con la obra, en formato PDF, cuyo nombre esté formado por: título - seudónimo.

En ningún caso deberá figurar en los originales el nombre del autor o autora, ni indicación alguna que los identifique. Cualquier información susceptible de identificación podrá ser motivo de exclusión.

El diario podrá presentarse escrito

en cualquiera de las lenguas vivas habladas en Europa en la actualidad, incluidos el asturiano y el gallego-asturiano.

La extensión de los trabajos no será inferior a 40 páginas a doble espacio, con letra Times New Roman de 12 puntos y márgenes normales de Word, ni superior a 60 páginas de las mismas características.

El premio no podrá ser compartido, pero si declarado desierto si así lo estimase oportuno el jurado.

CONDICIONES DE CONCESIÓN

El Diario galardonado será editado por el Servicio de Publicaciones de la Universidad de Oviedo con una tirada de 250 ejemplares, un 10% de los cuales se entregará a las personas ganadoras como único pago en concepto de derechos de autor. La publicación se realizará en la lengua del original y, en su caso, con traducción al inglés y al castellano, en cuyo caso se realizará a través de la Casa de las Lenguas de la Universidad de Oviedo.

El autor premiado se compromete a entregar su obra en soporte informático una vez hecho público el fallo del concurso.

Los originales no premiados no serán devueltos, sino que se procederá a su destrucción.

La Fundación Valdés Salas hará entrega de una réplica de la Cruz Latina de Alfonso II y se compromete a abonar los gastos del viaje y alojamiento, con desayuno, del premiado y un acompañante durante 6 días en Oviedo, con motivo de la entrega del premio, en acto público.